



Déclaration de la maire suite à l'allocution du Président de la République

Mesdames et Messieurs,

Chère Villeneuvoise, Cher Villeneuvois,

Le Président de la République vient de porter à la connaissance des Français-es les dispositions qu'il a prises pour endiguer l'épidémie du COVID-19.

J'adresse ma solidarité à toutes les familles touchées par cette épreuve et ma profonde reconnaissance à l'ensemble des personnels soignants et aidants du secteur public et privé qui agissent sur notre territoire.

Soyez assuré-e-s que, depuis des semaines, l'administration communale et vos élus locaux sont pleinement mobilisés et qu'ils mettront en œuvre dans les meilleures conditions les dispositions annoncées par le Président de la République.

J'ai d'ores et déjà convoqué ce matin l'ensemble des élu-e-s et directions concernés par la mise en œuvre de ces mesures pour définir les modalités de leur application et assurer dans les meilleures conditions la santé et la sécurité de chacun.

Je vous tiendrai informé-e-s au fur et à mesure des dispositions que la municipalité sera amenée à prendre (écoles, crèches...)

Par ailleurs, le scrutin des élections municipales de dimanche est maintenu.

Toutes les mesures ont été prises pour assurer les opérations de vote dans de bonnes conditions : points de lavage des mains ou gel hydro alcoolique, marquage au sol pour éviter une trop grande proximité...

Les citoyens peuvent venir avec leur propre stylo à condition qu'il soit bleu ou noir et indélébile.

Je demanderai aux présidents des bureaux de vote de faire passer prioritairement les personnes âgées ou vulnérables de manière à éviter de stationner dans une file d'attente.

Dans ce moment particulier, j'en appelle à la solidarité de chacun et je vous remercie chaleureusement pour votre compréhension.

Sylvie Altman

Maire de Villeneuve-Saint-Georges